



12月は、2年生はイベントに参加しました。小学生を招いてのアイシングクッキー講座では、アイシングクッキーの指導だけでなく、デコレーションケーキを作るところも披露しました。また茶道大会でも亭主・半東としてだけでなく、保護者へのお土産製造も担当しました。みんなの笑顔を見るための活動です！

# 1年生はインターンシップ期間です!



自分で考えたパンやお菓子を製造販売



Caféも運営しました



「フードバンク協和」さまへお手伝い

学内研修では、1人1品以上レシピを考え、週に2回学外での販売と金曜日にカフェを運営しました。製造では、ソーセージパンとライ麦粉を配合した生地を基本に3種類のパンを製造しました。この経験を通し、販売時間に間に合うよう自主的に早く登校したり、たくさんの製造をすることで両手で生地を丸めることができるようになったりするなど自分の成長を感じました。(T.Mさん)



1年生は今年度から始まった新カリキュラム「インターンシップ」で1か月の就業体験を行います。ホテルや個人店で実際に勤務し、自らの進路設計に役立てます。学内で経験した学生は、学外での販売に向け、試作・原価計算・発注・製造・包装・販売と一連の業務をグループリーダーを中心に行いました。最終日は、SDGsを意識した「フードバンク協和様」のお手伝いを行い、企業のあり方を学びました。